

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Une troisième saison pour le Jardin thérapeutique

Saint-Jérôme, le 3 juillet 2023 – Le CISSS des Laurentides est heureux d’annoncer une troisième saison pour son projet innovant : le jardin thérapeutique du programme déficience langage situé au Centre de réadaptation en déficience physique (CRDP) de la rue Boyer à Saint-Jérôme.

Ce projet innovant, créé par Mme Katherine Deslandes-Lyon orthophoniste passionnée du jardinage, vise à soutenir l’épanouissement des enfants et de leur famille grâce à des interventions créatives et efficaces.

Au cours des saisons précédentes, le jardin a accueilli diverses interventions en orthophonie, ergothérapie, éducation spécialisée et travail social, permettant de travailler sur la communication, la motricité fine, les compétences éducatives et émotionnelles, et bien plus encore. Le jardin a également servi de renforçateur, de lieu de transition ou de pause lors d’évaluations menées en audiologie et en neuropsychologie.

Grâce à son environnement naturel, le jardin thérapeutique a favorisé une meilleure alliance thérapeutique entre les intervenants, les enfants, les parents et la fratrie dans toutes les disciplines. Ce projet florissant se poursuit cette année encore, pour le plus grand plaisir des petits et des grands.

Madame Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, est ravie de la continuité de ce projet et remercie tous ceux qui ont contribué au succès du jardin thérapeutique. « Leur engagement permet d’offrir aux enfants et à leur famille un environnement thérapeutique unique qui favorise leur épanouissement. »

-30-